



たから



福岡小学校
学校だより
令和6年1月29日

たゆたえども沈まず がんばろう石川！

元旦に発生しました能登半島地震で、被災されたすべての方々に心よりお見舞いを申し上げますとともに、皆様の安全と健康そして被災地の一日も早い復旧をお祈りいたします。

学校におきましては、児童・教職員の人的被害や校舎の被害はなく平常通りの学校生活を過ごすことができています（プールは修復が必要な箇所有り）。しかし、まだ余震が続く状況にあり、今後も児童の心のケアと安全対策に丸となって努めてまいります。なお、スクールカウンセラーの配置時間が増え、毎週金曜日午前にご相談をお受けすることができるようになりましたので、ご活用ください。

復興支援「エコキャップ活動」にご協力をお願いします

（株）日本海開発さんを通じて、エコキャップを「能登半島地震義援金」（日本赤十字社）に寄付します。回収にご協力をお願いします。（先日の悪天候の中、お持ちいただきありがとうございました。）



寒さに負けず、頑張る福岡っ子！



1年生「昔遊び」町の先生に習い上手になりました



2年生「生活科」小さな種から大きな大根を収穫！



3年生「給食に能美市産の丸いもと柚子を使った新メニューが登場」学校を代表してTV取材を受けました



4年生「金沢村田製作所 出前授業」プログラミングで、せんせいロボットを動かす学習を体験



5年生「縄跳び旬間」 縄跳びの技の上達をめざして、長休みに頑張っている練習しています



6年生「SDGs 能美子どもサミット（根上地区）」浜小と合同で、課題解決を通して能美市の未来を考えました



のみ子どもサミット根上地区 2024.1.25
 お題「トレードオフ」②
 ゴミのポイ捨てをなくすために、分別を心がける住民が増え、町がきれいになった。しかし、ゴミ捨て場のゴミ量が増え、回収作業が追いつかなくなった。

🎁🎁大谷翔平選手からの贈り物「グローブ」が届きました🎁🎁

1月18日（木）待ちに待ったグローブが届き、贈呈式を行うと会場はたちまち笑顔であふれました。また、「誰のために、自分は今何ができるか」を考える良い機会ともなりました。職員室前廊下で自由に触れる期間を設けた後、遊び方やルールを募りたいと思います。「夢と希望と勇気をありがとう」



“野球
しようぜ”



お知らせとお願い

☆授業参観、学級懇談会 2月1日（木）13：20～（受付は、13：05より 児童玄関にて）
 本年度最後の授業参観及び学級懇談会です。多数のご参加をお待ちしております。

*日程等は1月11日（木）配信のコドモンでご確認ください。

☆6年生を送る会・感謝の会 2月16日（金）9時～10時45分頃（入り口は、体育館玄関）
 お世話になった6年生に各学年が心を込めた出し物や贈り物で感謝を伝えます。発表の時間は1学年10分程度で、順番は5年（6年入場曲演奏・司会進行等）・2年・1年・3年・4年・6年です。参観場所は体育館後方と観覧席とし、体育館後方は6年生保護者と発表学年・児童の保護者優先とします。発表が終わったら観覧席への移動をお願いします。暖かい服装でお越しください。

☆卒業証書授与式 3月15日（金）9時半より *案内状は2月初旬に配付

◇授業中に大災害が起こり、お子さんを保護者へ引き渡す判断をした場合の連絡方法◇

コドモン・電話が利用可能なとき ⇒コドモン(電話)で連絡します

コドモン・電話が利用不可能なとき ⇒引き渡し場所、方法については玄関に張り出します